

Les drones mettent en danger libertés fondamentales

17.12.2013

Categories: Embargo militaire



Le 16 décembre Médiapart a publié [un article](#) sur les dangers que font peser les drones de surveillance sur les libertés fondamentales. On peut notamment y lire: "*Les drones peuvent être équipés de caméras, de micro, de capteurs thermiques, de système de croisement de plaques d'immatriculation, de système de reconnaissance faciale et de géolocalisation. Ils peuvent se déplacer rapidement et surmonter tous les obstacles.*

Ils pourront même utiliser des armes létales et à tout le moins du gaz lacrymogène ou des balles en caoutchouc.(...) Pas la peine d'épiloguer trop longtemps sur les risques évidents d'atteintes au respect de notre vie privée, au respect de notre liberté d'aller et venir, de notre droit à l'anonymat dans l'espace public...".

L'article de Mediapart fait allusion à la situation en France, mais les dangers évoqués dans l'article sont évidemment valables partout où sont utilisés les drones de surveillance, y compris en Suisse!

